Ante alerta de escasez, presidente de Ecopetrol asegura que importación de gas desde Venezuela debe seguir analizándose

Este año el 14% del gas que consumirá el país será importado, mientras en 2023 fue el 7%.



petrol, habló sobre las dificultades que tiene Colombia para atender la



Diego Andrés Vargas Riaño

20 de agosto de 2024 💮 🚫 🗶 🕤 🛅





Haz clic aquí para escuchar la noticia.

No es un secreto: Colombia está ante un complejo panorama debido al fantasma de la escasez de gas que enfrenta, y podría volverse más crítico de no haber medidas

Podría interesarle: <u>Fracking en Estados Unidos volvió a salvarle la producción a</u> **Ecopetrol**

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, aseguró que el déficit es cercano a entre el 10% y 12% de la demanda nacional, y para el próximo año podría a escalar a 20%







Fracking en Estados Unidos volvió a salvarle la producción a Ecopetrol, mientras Petro vetó importante negocio...



No prosperó la moción de censura contra el ministro de Minas, Andrés Camacho, en el Congreso



Maximiliano, de 2 años, una de las víctimas del accidente de Manrique que dejó dos muertos y 16 heridos



Exmiembro de la Junta de Ecopetrol desmiente a Ricardo Roa: "miente al negar que se aprobó el proyecto Oslo"



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.





Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Procuraduría abrió investigación por nombramiento sin requisitos en EPM cuando Jorge Carrillo era el gerente



Casa por cárcel para motociclistas que arrollaron a dos jóvenes en vía de Sibaté,



Radicaron provecto en la Cámara de Representantes



Juan Guillermo Cuadrado seguirá jugando en Italia? Importante club estaría muy interesado en el colombiano



Andy Batioja aumenta la cuota exportadora de la cantera de Atlético Nacional

Te recomendamos



Espectáculo de Jhon Arias en la Libertadores: brilló con gol y penal en la clasificación de



Presidente del Senado denuncia que Gobierno no ha girado recursos para su funcionamiento: "la rama est.. De acuerdo con declaraciones a Caracol Noticias, esta es una consecuencia de decisiones que no se tomaron en los últimos diez años, pues "desde 2015 no se incorpora una reserva adicional de gas al consumo nacional, distinto al fracking de Estados Unidos".

En ese sentido, reiteró que Ecopetrol está trabajando en actividad exploratoria de la mano de Shell, Oxy o Petrobras, y además no le cerró la puerta a la importación

Encuentre: Exmiembro de la Junta de Ecopetrol desmiente a Ricardo Roa: "miente al negar que se aprobó el proyecto Oslo"

"No se ha descartado importar gas de Venezuela, es una alternativa que hay que seguir observando", declaró.

Roa no negó que el precio de este combustible pueda subir en la medida que la importación aumente su participación en el total de la oferta; de hecho, mientras el año pasado el que se traía del exterior representaba el 7%, este año pesará el 14%.



Las utilidades de Ecopetrol se derrumbaron 24,2%

A finales de junio, el líder de Ecopetrol había dicho que esa empresa en conjunto con Pdvsa y Cenit habían evaluado la infraestructura correspondiente, con el estimado de arrancar importaciones a mediados de 2025.





Gobierno niega escasez de gas y Naturgas responde que el racionamiento solo se puede evitar con importaciones

No obstante, tras las polémicas elecciones y la compleja situación que se vive en el vecino país está por verse cómo cambiarán esos planes, principalmente pensando en **potenciales nuevas sanciones de Estados Unidos a Venezuela**, que dificultarían aún más hacer negocios con este país y sus empresas.

¿Busca ahorrar? Estos son los CDT que todavía ofrecen rendimientos por encima del Estallan los memes: aficionados que pagaron boletas por ir a ver a Messi contra Colombia tendrán que..

Utilidad para la vida



Empleo Fest tuvo más de 2.000 personas en Medellín



Cinco sonidos que hacen los



Empresa China da 10 días de icencia a empleados por infelicidad o estrés





Para seguir leyendo



Un día como hoy 21 de agosto

Las portadas de Un día como hoy hace 20 años y

Radicaron proyecto en la Cámara de Representantes para eliminar gradualmente impuesto del 4x1000

La iniciativa busca una supresión gradual del gravamen a los movimientos financieros, alcanzando el costo cero en siete años.



El empleo que busca está a un clic

Siguiente >



Registrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



El 4x1000 se eliminaría gradualmente durante 7 años. Foto: Colprensa.

colprensa 20 de agosto de 2024 🔗 💢 🐧 🛅

Los representantes Christian Garcés, del Centro Democrático; <u>Katherine Miranda</u> de la Alianza Verde y Armando Zabarain del Partido Conservador radicaron en la Cámara de Representantes un proyecto de ley que pretende eliminar el gravamen a los movimientos financieros (GMF) o lo que se le conoce como <u>4x1000</u>.

Según el texto presentado por los congresistas, **el gravamen se eliminaría** gradualmente, de a 0,5 por mil, empezando desde 2026. Es decir, ese año el impuesto sería de 3,5x1000, en 2027 pasaría a 3x1000, y así sucesivamente hasta 2033 cuando la cifra sea cero.

Lea también: En los siguientes 30 días se radicaría la reforma tributaria en Congreso; esto es lo que se sabe del proyecto

En el documento se señala que el impuesto desincentiva el uso de la banca formal, además que representa mayores costos operativos a la Mipyme.

"El GMF es un tributo antitécnico que pagan las personas y las empresas a través de sus transacciones financieras, y que busca generar recursos para financiar los gastos del Gobierno Nacional. Este impuesto encarece las transacciones financieras y reduce la competitividad del país", dice el borrador presentado.

La estrategia es hacer una eliminación gradual, con el objetivo que el Estado ajuste sus finanzas, teniendo en cuenta que durante 2023 el GMF recaudó \$14 billones, mientras que con corte a mayo de 2024 ya se han recogido \$5,9 billones.

Le puede interesar: <u>Corrupción y extorsión en el Congreso: denuncian que representante de Comunes les cobra cuotas a sus trabajadores</u>

"La propuesta contempla un desmonte a 7 años mediante una reducción anual de 0.05%, lo que equivale, según nuestras estimaciones, a 1.75 billones de pesos anuales. Creemos que esta cifra puede recuperarse a través de la reinversión de los recursos que las empresas dejarían de pagar en impuestos", explica el proyecto de ley.

"Esto era un impuesto temporal y se volvió permanente, creando distorsiones en los costos financieros de los bancos, disminuyendo la bancarización y precarizando a los que logran mantenerse dentro del sistema financiero", dijo katherine Miranda, una de las ponentes de la iniciativa.